



Presseinformation der Stadt Guben

vom 06. September 2019

Vorfälle in der Friedensschule

Nach Bekanntwerden der Vorfälle reagierte Bürgermeister Fred Mahro sofort: „Es gibt keine Rechtfertigung für ein derartig respektloses und aggressives Verhalten, dabei spielt die Herkunft für mich keine Rolle. Jeder muss sich an Regeln und Vorschriften halten, was ich ausdrücklich von allen Schülerinnen und Schülern erwarte. Es gilt jetzt die Vorwürfe vorbehaltlos aufzuklären.“

Über Vorkommnisse in der Friedensschule Grundschule wurde die Stadtverwaltung Guben schriftlich am 03.09.2019 durch den Brief eines Vaters informiert. Daraufhin erfolgte der sofortige Kontakt mit dem Direktor der Friedensschule, Herrn Müller.

Über die Ergebnisse der geführten Gespräche mit Herrn Nedoma, Schulrat für Grundschulen, Herrn Rammholdt, Leiter der Polizeiwache Guben sowie dem Landrat Herrn Altekrüger informiert Bürgermeister Fred Mahro am Montag, 09.09.2019, um 18:00 Uhr, im Raum 250 in der Stadtverwaltung Guben. Eingeladen sind interessierte Eltern der Friedensschule. Der Termin soll und kann auch für klärende Gespräche und einen weiteren Austausch mit den Eltern genutzt werden.